

Forums pour les joueurs

On arrête tout et on reprend notre vie en main

Par Profil supprimé Posté le 24/09/2021 à 14h35

Bonjour

J'ai décidé ce jour de venir discuter avec de gros joueurs comme vous.

Moi je dépense énormément dans le jeu.

Encore 2000 euros hier et je pense que cette fois j'en ai ma claque.

Je me retrouve encore dans le noir avec ce jeu.

Ma compagne s'est tirée. Je ne vois plus personne.

J'ai juste besoin d'aide et de soutien mais j'ai tellement honte d'avoir replongé.

J'espère que vous sortez la tête de l'eau vous.

A bientôt pour échanger.

Romain

9 réponses

Profil supprimé - 25/09/2021 à 14h23

Bonjour Romain,

Je suis à peu près dans la même situation que toi, accro au casino en ligne depuis 2ans.. Je n'arrive pas à me stopper pour de bon et j'ai ce même sentiment de honte qui nous ronge. Si cela t'intéresse je souhaiterais prendre contacte avec toi et qu'on essaie de s entre aider pour arrêter et repartir de zéro.

A bientôt peut etre

Profil supprimé - 26/09/2021 à 08h20

Salut,

J'ai publié de l'aide pour gérer les rechutes, j'ai 16 ans de jeux compulsifs derrière moi, ca peut aider.

Phil.

Profil supprimé - 27/09/2021 à 05h45

Salut Fips on peut s'entre aider.

Je te laisserai mon numéro en privé mais je ne sais pas comment on fait.

A bientôt

Profil supprimé - 27/09/2021 à 06h18

Bonjour Phil.

Pour l'instant c'est un jour à la fois. Mais ton aide sera certainement la bienvenue....peur de la rechute.

A bientôt.

Romain

Marie974 - 30/09/2021 à 02h55

Bonjour à vous tous . Je suis accro au casino en ligne depuis plus de 5 ans. Voila aujourd'hui 5 mois jour pour jour que j'ai pas jouer . C'est tellement difficile de résister mais il faut tenir pour moi pour ma famille mon entourage . Votre aide sur ce groupe est tellement d'un réconfort ça apaise le sentiment de solitude dans cette épreuve. Bon courage à tous restons fort pour une vie meilleur.

Profil supprimé - 30/09/2021 à 07h57

Bonjour.

Oui et non car pas énormément de réponses...

On fait avec. Le but est de ne pas te craquer

Marie974 - 30/09/2021 à 10h30

Il fait tenir bon ne pas avoir à recommencer à compter les jours d'abstinence mais continuer à les compter et avancer . Merci à ceux qui répondent. Courage à tous ceux qui lutte contre leur addiction bonne journée à tous .

Profil supprimé - 30/09/2021 à 20h00

Salut, je suis dans le même cas, addict au jeux de casino en ligne "roulette" depuis un an chaque mois je perds 1000 euro.
Il faut arrêter de jouer.
Force a nous.

Profil supprimé - 15/10/2021 à 13h03

Bonjour a tous,

Je suis dans le meme cas que vous et je n'arrive pas a arrêter. C'est fou mais des fois je me dit que je suis un imbecile. Je vais perdre ma femme et mes enfant , je suis ficher banque de france tout sa a cause des casino en ligne. Et poutant je continue sans me retenir 2000 euro ce moi ci et je continue. Je ne sais plus quoi faire. J'espère que de votre coter tout ce passe mieu